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Stellungnahme zum Antrag 13/2004

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 5675-02

Stuttgart, 02.03.04

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Wahl Dieter (CDU), Stradinger Fred-Jürgen (CDU),                       

Datum

23.01.04

Betreff

Funktioniert es oder funktioniert es immer noch nicht?:
Das Energieerfassungssystem in der Hanns-Martin-Schleyer-Halle

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Stellungnahme

Das Energieerfassungssystem in der Hanns-Martin-Schleyer-Halle wurde in die be-
stehenden, technischen Anlagen eingebaut. Diese Anlagen wurden während ihrer
langjährigen Betriebszeit immer wieder ergänzt und umgebaut. Die Implementierung
des Erfassungssystems in diese Anlagen und den wechselnden Veranstaltungsbe-
trieb war zum Zeitpunkt der Abnahme des Erfassungssystems offensichtlich noch
nicht abgeschlossen.

Das Erfassungsystem arbeitet bedauerlicherweise noch nicht stabil und zufrieden-
stellend bei den genannten Randbedingungen.

Zu 1. Während des Betriebs wurden leider erneut Mängel im Abrechnungssystem
festgestellt. Deshalb hat das Hochbauamt eine nochmalige, vollständige
Überprüfung aller Anlagenteile durch den Anlagenersteller durchführen lassen.
Außerdem fand am 19.02.2004 eine nochmalige, intensive Schulung und Ein-
weisung der Mitarbeiter der Hanns-Martin-Schleyer-Halle sowie des Spor-
tamtes in das Energieerfassungssystem statt. Nach Behebung der Mängel
gehen wir von einem funktionsfähigen Abrechnungssystem aus, werden je-
doch gemeinsam mit der Hanns-Martin-Schleyer-Halle die Abrechnungen der
folgenden Veranstaltungen bezüglich Ihrer Plausibilität kritisch prüfen.
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Zu 2. Die aufgetretenen Probleme resultieren aus dem Einsatz des Erfassungssy-
stems in einer bestehenden, vielfach umgebauten, technischen Anlage. Die
Verantwortung dafür kann deshalb nur zum Teil dem Auftragnehmer und dem
Systemhersteller angelastet werden.

Zu 3. Wir gehen davon aus, dass die erforderlichen Nachbesserungen voraussicht-
lich bis Ende März 2004 abgeschlossen sein werden. Das Hochbauamt bleibt
bis zur dauerhaft mängelfreien Funktion der Anlage vor Ort aktiv.

Das Energieerfassungssystem der Firma Berg hat sich in Referenzobjekten im Indu-
strie- und Kommunalbereich bewährt, so dass das Hochbauamt weiterhin von einem
erfolgreichen Einsatz auch in der Hanns-Martin-Schleyer-Halle nach Abschluss der
Implementierungsphase ausgeht.

Dr. Wolfgang Schuster
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Verteiler


